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Данная спецификация разработана для обеспечения безопасности при использовании деталей в технологических средах, 
обогащённых кислородом, и находящихся в контакте с этими средами. Требования к чистоте изделия, указанные в данной 
спецификации, соответствуют стандарту ASTM G93, уровень C. Внимательно прочитайте эту спецификацию перед 
использованием изделия, чтобы убедиться, что оно соответствует требованиям чистоты вашей системы.

Изделия должны соответствовать требованиям процесса очистки и упаковки согласно спецификации FITOK (FC-01) перед 
проведением очистки и упаковки в соответствии с данной Спецификацией.
Сборка, смазка, тестирование и упаковка компонентов должны выполняться согласно данной Спецификации.
Согласно требованиям ASTM G93, уровень C, нелетучий остаток не должен превышать 6 миллиграммов на квадратный 
фут (66 мг/м²).
Смазочные материалы, применяемые при сборке изделий, должны быть без содержания углеводородов, совместимыми с 
кислородной средой, такими как KrytoxGPL227 (стандартно) и Krytox240AC (опционально).
Изделия упаковываются в двойные полиэтиленовые пакеты, а внешние упаковочные пакеты маркируются 
идентификатором процесса.

 

Изделие должно пройти непрерывную ультразвуковую очистку, процедуры которой должны контролироваться в 
соответствии с требованиями ASTM G144. Методы контроля должны соответствовать требованиям ASTM G121 и G122.
Ультрозвуковая очистка выполняется в соответствии с требованиями ASTM G131 с чистящим средством, 
соответствующим ASTM G127.
Используйте деионизированную воду для ультразвуковой промывки и струйной мойки в соответствии с требованиями 
ASTM G313.
Чистящая жидкость удаляется методом негорючей сушки, чтобы гарантировать отсутствие остатков.
Визульный контроль проводится при ярком освещении или фиолетовом освещении. Чистота поверхности изделий 
проверяется с помощью маркера для проверки поверхностного натяжения.

Очищенные изделия должны быть защищены, чтобы избежать повреждения или загрязнения.
Все операции с очищенными деталями должны проводиться в чистом помещении в соответствии с целесообразностью 
технологического процесса, чтобы уберечь детали от загрязнения.
При сборке на соотвутствующие компоненты для уменьшения трения, улучшения герметизации и для обеспечения 
чистоты изделия наносится смазка без содержания углеводородов.
Заводские испытания изделий проводятся с использованием чистого сухого азота или гелия.

Готовые изделия упаковываются в чистых условиях для защиты от загрязнений.
Отверстия изделий закрываются заглушками, колпачками или другими средствами для защиты важных участков и для 
предотвращения попадания загрязнений внутрь изделий.
Каждый продукт упаковывается в индивидуальный герметичный пластиковый пакет.
Упакованные продукты помещаются в коробки для защиты.
На коробках указываются артикул, количество и дата упаковки.
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This Specification is enacted for the safety of wetted parts which are utilized in oxygen-enriched environments and in contact 

with media.

The product cleanliness requirements performed according to this Specification are in accordance with ASTM G93, Level C.

Please read this Specification carefully before using the product to make sure it is up to the cleanliness requirements of your 

system.

Special Cleaning and Packaging Process (FC-02) 
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 Products should have fulfilled the requirements of the FITOK Standard Cleaning and Packaging Process (FC-01) before 

     proceeding according to this Specification.

 All assembling, lubricating, testing and packaging of the components should be performed according to this Specification.

 According to the requirements of ASTM G93, Level C, non-volatile residues should not exceed 6 milligrams per square foot 
2    (66 mg/m ).

 All lubricants applied for assembly of the products should be non-hydrocarbon lubricants which are in harmony with 

    oxygen environments, such as KrytoxGPL227 (standard), Krytox240AC (optional).

 Products are double packaged with polyethylene bags, with the outer packing bags labeled with process identification.

Process Requirements

1

◎

◎

◎

◎

◎

 The product should go through continuous ultrasonic cleaning, the procedures of which should be monitored in accordance 

with the requirements of ASTM G144. The inspection methods shall conform to the requirements of ASTM G121 and G122.

 Carry out ultrasonic cleaning in accordance with the requirements of ASTM G131 with the cleaning agent complying with 

ASTM G127.

 Use DI Water to proceed ultrasonic rinsing and spray washing according to the requirement of ASTM G313.

 Eliminate cleaning fluid through non-combustive drying to ensure there is no residue deposit.

 Carry out visual inspection under bright lighting or violet lighting conditions. Inspect the surface cleanliness of products 

with a dyne pen.

Cleaning, Drying, and Inspection
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 Cleaned parts should be protected to avoid damage or contamination.

 All proceedings of the cleaned parts shall be carried out in the clean room in accordance with a rational workflow to keep 

the parts away from contamination.

 During assembly, lubricate the parts where needed with non-hydrocarbon grease to reduce friction, improve sealing and 

to ensure product cleanliness.

 Factory testing of products is carried out with clean, dry nitrogen or helium. 

Assembly and Testing
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 Finished products are packaged in clean environment to protect them from contamination.

 The ports of products are sealed with caps, plugs or other means to protect the important positions and at the same time 

to prevent the contamination getting inside the products.

 Each product is packaged individually with a sealed clean plastic bag.

 Bagged products are packed in boxes for protection.

 Part Number, quantity, and packing date are labeled on the boxes.

Packaging and Labeling

Ссылки на стандарты
Стандартная очистка и процесс упаковки (FC-01)
Стандарты ASTM
ASTM G93  Стандартная технология методов очистки и уровней чистоты материалов и оборудования, используемых в 
средах, обогащенных кислородом
ASTM G121 Стандартная технология подготовки загрязненных тестовых образцов для оценки эффективности 
чистящих средств
ASTM G122 Стандартный метод испытаний для оценки эффективности чистящих средств
ASTM G127 Стандартное руководство по выбору чистящих средств для кислородных систем
ASTM G131 Стандартная технология очистки материалов и компонентов ультразвуковыми методами
ASTM G144 Стандартный метод определения остаточного загрязнения материалов и компонентов путем анализа 
общего содержания углерода с использованием анализатора высокотемпературного горения.
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